DAT REMOA GRAFICA, Viernes 2 Dic., 1983



FARMACEUTICO DEL AÑO. El Dr. José Mauricio Alvarez (derecha) recibe Diploma como el "Farmacéutico del Año", de parte del Presidente del Colegio de Químicos y

Farmaceúticos", Dr. Rafael Aráuz Rodríguez. Presencia el Dr. Luis Armando Barrachina, antiguo presidente de la institu-



PERSPECTIVAS METEOROLOGICAS PARA HOY. Foto de 12 Hrs., (local), 1 Dic. 83. La región centroamericana se presenta con muy escasa nubosidad en respuesta al desarrollo de sistemas atmosféricos de estabilidad en altitud, los cuales permitirán solamente vientos débiles (de 8 a 17 Km/h), moderados aumentos de nubosidad en la tarde, lluvias aisladas sobre cadenas montañosas. En la capital habrá temperaturas mínimas en los 18° C. Aeropuerto El Salvador, 4 p.m. 1 Dic. 83. Servicio Meteorológico.

Montenegro relata su militancia en guerrilla

Aspectos personales señala el ex-comandante del FMLN Alejandro Monte-negro de su vida subversiva, al concluir esta serie de declaraciones que dio a la Televisión Venezolana.

La última parte, dide así: "Hasta el momento hemos publicado los aspectos más críticos y políticos de las

declaraciones de Alejandro declaraciones de Alejandro Montenegro acerca del FMLN y el conflicto salvadoreño, que van desde la condena a la injerencia cubana y nicaragüense en el país, el fracaso político y militar del FMLN, la intransigencia de los dirigentes, los asesinos entre la dirigencia, así como

Pasa a la página 66

Aclara el caso de

visa D'Aubuisson

Buses Alegres a Turicentros mañana sábado

El Programa de Buses Alegres, que tradicional-mente había venido fun-cionando sólo los domingos, ha sido extendido a los sábados, partiendo también de la

dos, partiendo también de la Plaza Libertad; según da conocer el Instituto Salvadoreño de Turismo.
Este sábado 3 de diciembre habrá Buses Alegres, partiendo de la plaza Libertad a las 7 a.m., y tendrán como destinos: el Turicento Costa del Sol, la Passa a la nágina 87

Pasa a la página 87

"Hablatón" en Santa Ana a favor hospital

(Santa Ana). Hoy a las 5 de la mañana, se iniciará en es-ta ciudad la "Hablatón", a través de Estación "H", patrocinada por el Club Ro-tario de esta metrópoli occidental. En dicha actividad que concluirá a las 12 de la noche, se hará una exhorta-ción a la población para que colabore con el Hospital "San Juan de Dios" de esta ciudad. Los llamados —se dijo-

estarán dirigidos a todos los sectores vivos de la zona oc-cidental, especialmente a los residentes en la cabecera de-

De mal gusto y grosería calificó las declaraciones de un elemento del Departamento de Estado de los Estados Unidos, pues he sentido ese irrespeto para mi persona como político, y presidente de esta Asamblea Constituyente a la que represento. Asimismo veo con que malicia se relaciona mi persona con la de Tomás Borges de Nicaragua. Todo lo anterior lo expresó el mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, ayer cuando recibió la visita del senador Jeremiah Denton, de Alabama. He viaidado como en cuatro ve

de Alabama. He viajado como en cuatro ve-ces a los Estados Unidos sin mayor proble-ma, dijo, pero fue por propuesta del ex-

embajador White, con sus maniobras propias que logró manejar al Departamento de Inmigración para que me aplicaran una cláusula especial y me sacaran de la compu-

tadora que programa las visas, explicó.
Tengo invitación expresa de otros senadores para visitar los Estados Unidos en mi
calidad de presidente de la Asamblea Constituyente de El Salvador. Está la del senador Steve Simms, para que me presente al Congreso, pero me sorprenden las declara-ciones del Departamento de Estado, pues no solamente afectan a Roberto D'Aubuisson

Pasa a la página 87

Democracia para frenar comunismo

"El comunismo internacional es un cán-cer que tiene que ser detenido, eso lo he dicho siempre y no me parece oportuno hablar sobre cómo vamos a detener ese cán-cer. Las elecciones de 1982 en El Salvador. ha sido una demostración del rechazo de este valiente pueblo al comunismo. Estados Unidos tiene que mostrar su apoyo a este

Así lo afirmó ayer el senador norteameri-cano Jeremiah Dento, republicano de Alabama, quien se encuentra en nuestro país y ayer se entrevistó primeramente con el pre-sidente de la República, Dr. Alvaro Magaña; luego con el ministro de Defensa y Seguridad Pública, general Carlos Eugenio Vides Casanova; con el presidente de la Asamblea Constituyente, mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta; con dos representantes de cada fracción política ante la Constituyente y visitó por la tarde un campamento de desplazados en la jurisdicción de Ilobasco, en el departamento de Cabañas.
El senador Denton es miembro de la Comisión del Senado de los Estados Unidos sobre Seguridad y Terrorismo. "He hablado antes de estar con ustedes, señores pe-

Pasa a la página 27

Condenan a "verdes" de la U. por 4 homicidios

Veredicto condenatorio para nueve acusados de cuatro homicidios, cometidos en 1978 dentro de la Universidad de El Salvador, emitió ayer a la una de la madrugada el Tribunal de Conciencia. El jurado fue instalado por el juez 60. de lo

Penal el miércofes a las 10 de la mañana, con la presencia de seis de los 9 imputados. A la hora de instalarse la vista pública, el jurado quedó integrado por tres mu-jeres y dos hombres, quienes conocience al viscia centra conocieron el juicio contra Pasa a la página 17

De Sonsonate

Dos muertos y ocho golpeados en vuelco

(Sonsonate). Angelina Ma-ti Flores, de 32 años, y Marina González Beltrán, de 22, perecieron; otras 8 personas resultaron gravememente golpeadas al chocar y volcar el pick up en que se conducían. Ocurrió en esta ciudad anteayer en la mañana, informó la Policía Nacional. Las víctimas provenían del cantón El Cerrito, de

Nahuizalco.
El accidente —según las primeras investigaciones—, ocurrió cuando el pick up P-48-442, en el que venían las 10

Pasa a la página 68

De Santa Ana

Delincuentes y vagos caen en batidas de PN

(Santa Ana). Una serie de batidas efectúan agentes de la Policía Nacional en distintos rumbos de esta ciudad, específicamente en salones de tolerancia, para tratar de contrarrestar hechos delicti-vos. Se informa que en las batidas han capturado a

ebrios, vagos y delincuentes comunes, algunos de ellos reclamados por los tribuna-les, a donde serán consigna-

Se dijo que las batidas tienen como finalidad llevar tranquilidad y protección a

Pasa a la página 68



DISERTANTE. El Lic. Luis Augusto Barreto Ortega, de nacionalidad colombiana, di-sertó antenoche en la Universidad Tecnológica sobre el crecimiento de las habilidades del estudiante.



ASESINADO. (Zacatecolu-ca). Br. Ricardo Ernesto Zu-rio Villacorta, de 25 años, originario y residente en es-ta ciudad, fue asesinado a balazos antenoche en Soyapango. Era inspector de Sa-lud.



ACTUAN EN CONCIERTO. Artistas que actuarán hoy viernes 2 y mañana en la "Edi-ción Musical 83", a efectuarse a las 4 p.m. en el auditórium del Ministerio del Interior. En el orden usual, Leonel Quintanilla y Ma-nuel Antonio Alvarado, del grupo "Xolotl"; Carlos Valenty, solista; y Eduardo Ayala, del grupo "Nahutec". La actividad —se informó— es a beneficio del Hogar del Niño.